

COLUMNAS SSC



SSC

SÍNTESIS INFORMATIVA



COMUNICACIÓN SOCIAL



GOBIERNO DE LA
CIUDAD DE MÉXICO



SSC

CIUDAD INNOVADORA
Y DE DERECHOS



SSC

CIUDAD INNOVADORA
Y DE DERECHOS

Síntesis informativa

01 de junio de 2023

Omar García Harfuch

Medio	Columnista	Encabezado	Resumen
El Gráfico	Binoculares	Malos elementos	No ha pasado desapercibido el hecho de que el hombre que lanzó, a un cazo con aceite hirviendo, un perrito vivo en Tecámac, es elementos de la SSC, uno de los muchachos de Omar García Harfuch .
El Financiero	Signos Vitales Enrique Cárdenas	Insisto, ¿dónde estarán los militares?	La reacción de la autoridad que debe guardar el orden, si bien contribuyó a impedir el enfrentamiento directo en la SCJN entre dos grupos, nada ha hecho para defender la integridad de quienes trabajan en la Corte ni evitar las amenazas y vituperios públicos. Esa, no es una decisión de quien lleva el operativo de vigilancia, sino de las autoridades superiores de los cuerpos policíacos. En este caso, Claudia Sheinbaum y Omar García Harfuch .
Uno más Uno	El Chacal	Todo que ver	...qué pasa con esos elementos, dónde están los exámenes de control y confianza, los seguimientos psicológicos que se les da o daba a los elementos de las instituciones policiacas en la ciudad y en el país, en manos de qué desquiciados estamos, a quién se les dan armas, qué pasa con la seguridad a dónde van los policías que salen de las filas de estas corporaciones, debiera haber una oficina encargada de estos asuntos, creo yo que en la Secretaría de Gobernación, no es nada contra la SSC y sé que el jefe Harfuch es un policía con experiencia, pero no debemos olvidar que hay que estar atrás de las ovejas, y los perros de pastoreo.

SSC CDMX

Medio	Columnista	Encabezado	Resumen
Contra Réplica	Tiraditos	Policía, el agresor de "Benito"	Luego de que Sergio "N", sujeto que aventó a un perro a un cazo con aceite hirviendo, fuera puesto a disposición de las autoridades y vinculado a proceso, se dio a conocer al momento de cometer el delito, el presunto responsable era policía en activo de la Secretaría de Seguridad Ciudadana .
Basta	R-10 Salvador Trejo	¿Esos son los que nos cuidan?	Ya que salió a la luz todo esto, la SSC publicó un escueto mensaje en el que se justificaba diciendo: "Sobre el imputado que posiblemente arrojó a un perro a un cazo de aceite, informamos que formó parte de esta Institución; cuando la Fiscalía Edomex giró la orden de aprehensión en su contra, fue suspendido. La SSC aportó elementos para su localización y colaboró en su detención".



SSC

CIUDAD INNOVADORA
Y DE DERECHOS

Síntesis informativa

01 de junio de 2023

La Crónica de Hoy	Animalidades Marielena Hoyo	Ni perdón ni olvido	... ya capturado, y que para colmo... aunque su físico difiere montón del que aparece captado en el video, como claramente lo demostró, resultó ser policía adscrito a la Secretaría de Seguridad Ciudadana capitalina . Surgida entonces la duda de que sea o no el verdadero asesino, queda ya en la cancha del carnicero identificarlo plenamente, con todo lo que ello le conlleve, ya que de lo contrario recaería en Falso Testimonio, que también es delito.
La Jornada	Astillero Julio Hernández	Salvajismo policiaco	Un policía como tantos, éste perteneciente a la corporación de la CDMX. Un policía encargado de proteger a la ciudadanía y prevenir los delitos aunque, en realidad, es capaz de atrocidades. Ese es el tejido real de una gran parte de las policías de todo el país, practicantes de los ilícitos que deberían impedir, evolutivamente capacitados para detener con arbitrariedad, extorsionar, desaparecer, torturar o asesinar a quien les parezca adecuado conforme a sus parámetros criminales.
Reforma	Circuito Interior	Grave	¿Cuánto tiempo le tomó a la SSC capitalina saber que fue uno de sus elementos en activo quien mató a un perrito lanzándolo a un cazo con aceite hirviendo en Tecámac, Edomex? Seguramente muy poco. ¿Cuánto tiempo pudo demorar en confirmarlo públicamente? sin duda, lo más que pudo... ¡y fue mucho! Y, Además, todo indica que tuvo comparsa. Todavía el martes por la noche, la FGEM, siguió con el juego de que, el ahora procesado, "fue" policía capitalino, como si hubiera sido hace muchos años.

Seguridad

Medio	Columnista	Encabezado	Resumen
El Heraldo de México	Contra las cuerdas Alejandro Sánchez	AMLO: Rey del verbo y la agenda nacional	Tras la captura del agresor del perrito Scooby, Rosa Icela Rodríguez , secretaria de Seguridad Ciudadana federal, clave en la captura, hizo un llamado al Congreso de la Unión para que actualice la ley contra el maltrato animal para poner sanciones ejemplares , pues ese tipo de delitos solo está tipificado en algunas entidades y no todas son iguales y totalmente incluyente a causa de una ley federal.
Excélsior	Frentes Políticos	Punto de quiebre	La Fiscalía General de Justicia del Estado de México obtuvo una segunda orden de aprehensión contra Sergio "N", ahora por su probable participación en el delito de homicidio calificado en grado de tentativa, en agravio de un locatario de una carnicería en



SSC

CIUDAD INNOVADORA
Y DE DERECHOS

Síntesis informativa

01 de junio de 2023

			Tecámac. También le fue dictada prisión preventiva por el delito de maltrato animal en contra de Scooby, perrito al que lanza a un cazo de aceite hirviendo.
El Financiero	Confidencial	Rosa Icela da un paso al frente	La secretaria de Seguridad Ciudadana del gobierno federal, Rosa Icela Rodríguez, da un paso al frente y señala con claridad su aspiración para convertirse en la candidata de Morena a la Jefatura de Gobierno de la CDMX. No se trata solamente de una mera aspiración. La funcionaria tiene una muy larga trayectoria en la capital, pero además está muy bien posicionada en la mayoría de las encuestas respecto de las simpatías de los electores.
La Crónica de Hoy	Pepe Grillo	El fentanilo mata	La aduana de Manzanillo, en Colima , es un sitio peligroso. Cuatro de sus funcionarios han sido asesinados en año y medio. La causa de violencia es, desde luego, el trasiego de drogas, en especial precursores de fentanilo.
Excélsior	Razones Jorge Fernández	Negociar con los narcos	Han aumentado, según se informó en la comisión bicameral, delitos como la extorsión y el narcomenudeo. Los grupos criminales han robado o saqueado más de 12 mil tráileres y camiones de carga en carreteras y autopistas durante esta administración. Los narcotraficantes mexicanos son acusados de ser los principales productores de pastillas de fentanilo ilegal, droga que mata unos 200 estadounidenses cada día, el tema es considerado de seguridad nacional por EU.
Excélsior	Bitácora del director Pascal Beltrán	Sobre los jueces	La reciente liberación del alcalde de Iguala por el caso Ayotzinapa tampoco debe atribuirse al juez. Se trata, claramente, de un problema de integración del expediente, por parte de la fiscalía anterior, o de su inadecuada defensa, por parte de la actual. O ambas.

Sistema Penitenciario

Medio	Columnista	Encabezado	Resumen
Reporte Índigo	Redes de Poder	Quieren llevarla a nivel federal	Después de que esta misma semana, en la Ciudad de México se aprobara un dictamen para que puedan emitir su voto en las próximas elecciones las personas en prisión preventiva que no tengan sentencia firme, nos dicen que hay un grupo de legisladores que quieren retomar algunos puntos de la iniciativa del diputado local Temistocles Villanueva para llevar esta iniciativa a nivel federal, ya que de momento, únicamente Hidalgo y la capital del país lo permiten.



SSC

CIUDAD INNOVADORA
Y DE DERECHOS

Síntesis informativa

01 de junio de 2023

Políticas

Medio	Columnista	Encabezado	Resumen
La Razón	Rozones	Eran los "guardaditos"	Uno de los grandes ganadores con el llamado Plan B sería Morena, pero nadie se imaginaba que ese triunfo no sólo sería político sino, como se diría coloquialmente, también metálico. Y es que resulta que ayer se conoció que durante los escasos 20 días que estuvo vigente esa reforma, antes de ser suspendida por la Corte, el partido que encabeza Mario Delgado aprovechó los lineamientos que aquella disponía para gastar 156 millones de pesos de remanentes o "guardaditos" de 2018 a 2021, con los que pagó a prestadores de bienes y servicios diversos.
El Sol de México	A la Sombra	Edomex	El diputado panista Enrique Vargas del Villar fue uno de los que metió el acelerador para apoyar en el cierre de la campaña de la candidata aliancista en el Estado de México. Nos confirman que el también exalcalde de Huixquilucan está trabajando con sus estructuras a todo vapor para que su partido logre el cometido de aportar a la alianza "Va por México", que postuló a Alejandra del Moral como abanderada, por lo menos un millón de votos el próximo domingo.
Excélsior	Capital Político Adrián Rueda	Centavitos	Mucho ruido ha causado el anuncio del diputado Jorge Gaviño, quien hoy dará un pronunciamiento político importante, para lo cual citó a conferencia matutina. Últimamente se ha dicho que Gaviño ya está fuera del partido, aunque en los amarillos lo siguen considerando como suyo. Lo que ha sido público es que el legislador nunca ha comulgado con las posiciones de la ultraderecha del PAN, que, en estos momentos, estaría representada por Santiago Creel y Lily Téllez.
Milenio	Trascendió	Edomex y Coahuila	Los líderes nacionales del PAN, Marko Cortés Mendoza; del PRI, Alejandro Moreno Cárdenas, y del PRD, Jesús Zambrano Grijalva, cabezas de la oposición a Morena, mantienen comunicación permanente en vísperas de las elecciones en Estado de México y Coahuila, a desarrollarse el próximo domingo, para evitar cualquier injerencia indebida del gobierno federal y verificar las condiciones para una jornada electoral pacífica, en calma y con respeto al voto ciudadano.
El Heraldo de México	Sacapuntas	Pío ya tiene corcholata	Muchas lecturas provocó el respaldo de Pío López Obrador, hermano del presidente, a la aspiración presidencial de Marcelo Ebrard. Hubo quienes lo vieron como una señal de Palacio Nacional, otros como una expresión a título personal, y los mal pensados



SSC

CIUDAD INNOVADORA
Y DE DERECHOS

Síntesis informativa

01 de junio de 2023

			como un apoyo indeseable para el canciller, por aquello de los sobres.
El Universal	Historias de Reportero Carlos Loret	Saciamorbos	Pío López Obrador , famoso por ser hermano del presidente y haber aparecido en varios videos recibiendo dinero en efectivo clandestinamente en sobres amarillos, emitió un video para apoyar a Marcelo Ebrard en su objetivo de conseguir la candidatura presidencial de Morena.
Milenio	En Privado Joaquín López	Vislumbrar	El Presidente aseguró que vislumbra el triunfo de Morena en las presidenciales del año que viene. Pero, ¡ah, la gramática! Vislumbrar es ver un objeto tenue o confusamente por la distancia o falta de luz; conocer imperfectamente o conjeturar por leves indicios algo inmaterial.
El Financiero	Estrictamente Personal Raymundo Riva	El Edomex sí es un laboratorio	López Obrador se ha referido varias veces a la elección en el Estado de México, junto con la de Coahuila, y pese a que el Instituto Nacional Electoral le ordenó que bajara los minutos en los que durante sus mañaneras se refirió a los comicios, se burló de todos. Eliminó lo que dijo en el pasado, y volvió a hablar de las elecciones.
El Heraldo de México	Sacapuntas	Fayad, en la sala de espera	Está atorado el nombramiento de Omar Fayad como embajador en Israel. Ello, debido a que el gobierno del presidente López Obrador no ve voluntad en las autoridades israelíes para extraditar al ex titular de la Agencia Federal de Investigación, Tomás Zerón.